
Umweltamt, 2. Sept. 2019 
 
 
 
Anfrage des UBF zur Sitzung des AfUK am 3. Sept. 2019 
 
 
Es gibt nicht genügend Forstunternehmen, die die befallenen Bäume in der Menge abernten 
können. 
 
Frage: 
Welche technischen Unterstützungen können durch die Stadt organisiert werden, um der 
Notlage entgegenzuwirken? 
 
 
Antwort: 
Leider keine. Die Kapazitäten sind auf den stadteigenen Flächen gebunden. Auch die Stadt 
Bielefeld bedient sich seit Jahrzehnten externer Dienstleister. Für die Unterstützung und 
Beratung der privaten Waldeigentümer ist der Landesbetrieb Wald und Holz zuständig.  
 
Umweltbetrieb 
 
 


